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PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

DU 28 OCTOBRE 2022 

 

Rappel de l’ordre du jour : 

- Introduction / Remerciements 

- Bilan sportif 

- Bilan financier 

- Calendrier 2023 

- Sujets divers 

- Questions ouvertes 

 

1. Introduction / Remerciements 

Le club compte 36 licenciés et 22 titulaires de carte de membres. Il y a 28 

présents et 14 ont donné procuration. De ce fait, l’assemblée générale peut 

valablement se tenir. 

La présidente Nicole THIBERT ouvre la séance à 20h30, en remerciant la 

municipalité d’être représentée par Madame Maria DO NASCIMENTO, Adjointe 

chargée des associations. 

Nicole fait remarquer que la reprise, après deux années de pandémie et un 

changement de président, est difficile. Elle a remercié l’équipe qui l’entoure. 

 

2. Bilan Sportif 

Le bilan sportif est présenté par Rémi et Jean en ce qui concerne les deux 

équipes vétérans engagées en 4ème Division et Sébastien pour les séniors. 

 

Rémi B : (pour vétérans) 

Pour cette saison 2022, 17 joueuses et joueurs étaient partants pour 

participer au championnat club 

Donc, inscription de 2 équipes avec un nouveau départ dans la même poule en 

4ème division. 

L’équipe 1 termine en 4ème position avec 3 victoires et goal-average positif. 

L’équipe 2 termine 1ère avec 5 victoires et 2 matchs nuls. 

Des résultats obtenus avec un très bon état d’esprit de tous et avec un respect 

des choix faits pas les 2 capitaines (Rémi et Jean) 

La 1ère place de l’équipe 2 lui a donné le droit de participer au Bois du Verne à 

une rencontre entre les différents 1ers des autres poules pour se disputer le titre 

honorifique de champion de S&L. 

Défaite à la 1ère rencontre sur le score de 24 à 12, sans avoir à rougir de la belle 

performance de l’équipe adverse. Malgré cela, une belle journée à retenir pour 

tous les joueurs présents 

A l’an prochain en principe avec une équipe en 3ème division et une en 4ème. 
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Sébastien O : (pour séniors) 

Avant de faire le bilan sportif des séniors, juste une parenthèse pour dire que 

malheureusement le club n’a pas pu engager d’équipe féminine en CDC 

 Effectif 2019 = 8 femmes (4 vétérans et 4 séniors) 

Effectif 2022 = 9 féminines (6 vétérans et 3 séniors mais 5 ne souhaitent pas 

jouer en CDC) 

 

Point sur effectif séniors 

En 2019 (avant le COVID) = 19 séniors 

Il y avait 2 équipes engagées en CDC, 1 en 3ème div et 1 en 4ème div 

En 2021, toujours en raison du COVID, le bureau n’a pas souhaité engager 

d’équipe en CDC 

En 2022, 11 séniors hommes, donc engagement d’une seule équipe en CDC 

Avant de revenir sur le CDC sénior, un point sur la participation aux 

championnats départementaux : 

- Triplette mixte au Creusot = 2 équipes (2 perdants en barrage de poules) 

- Doublette masculin à Crissey = 4 équipes (2 X PP, 1 X Barrage de 

poules, 1 au T2) 

- TàT féminin à Crissey = 2 équipes (1 X Barrage de poules, 1 au T2) 

- Triplette séniors à Saint-Rémy = 2 équipes (1 XPP, 1 Barrage de poules) 

- Triplette féminine à Bourbon-Lancy = pas d’équipe 

- Triplette vétérans à AP Chalon = 3 équipes  

- TàT homme à Pierre-de-Bresse = 6 équipes (2XPP, 2Xbarrage, 1 au T2 

et 1 au T3) 

- Doublette féminine à Pierre-de-Bresse = 1 équipe (8ème de finale) 

- Doublette mixte à Louhans = 2 équipes (1XPP, 1 Barrage de poules) 

- Triplette Promotion à Autun = 2 équipes (2 X PP) 

- Marathon féminin + Bol d’Or = 1 équipe à chaque compétition 

Félicitations à tous les participants, l’Amicale Pétanque Lessard-le-National est 

représentée à chaque journée 

✓ Bravo à Nicole et Clémentine pour leur meilleur résultat = 8ème de finale 

✓ Bravo à Cédric pour T3 en TàT  

✓ Bravo à Rachid pour T2 en TàT 

✓ Bravo à Nicole pour T2 en TàT 
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Point sur les résultats en CDF 

Défaites au 1er tour contre Varennes-Saint-Sauveur sur le score de 21 10, 

malgré ça, nous avons passé une excellente journée avec une équipe très 

conviviale 

 Défaites au 1er tour de la coupe départementale contre Saint-Rémy 29 à 2 

 Nous engagerons de nouveau une équipe en 2023 

 

Place au CDC séniors 2022 

 1 poule de 7 équipes, soit 6 rencontres à disputer 

 Exempt la 1ère journée 

 2 victoires (Givry 24 à 12, et Boucicaut 20 à 16) 

4 défaites (Buxy 22 à 14, Buxy 20 à 16, Saint-Germain 28 à 8, AP Chalon 20 à 

16) 

Dommage car 2 défaites à 20 à 16, soit un seul match de différence, nous avons 

eu beaucoup de difficultés en triplette 

C’est malgré tout prometteur pour la suite, nous finissons 6ème à 1 point des 4 

et 5 et à 4 points des 2 et 3 

Merci encore aux bénévoles (vétérans) pour le coup de main pour la journée de 

réception du CDC à Lessard, la veille du maître joueur 

 Pour 2023, nous engagerons certainement 2 équipes 

 

3. Bilan financier 

C’est au tour de Clémentine, la trésorière, de présenter le bilan financier. Elle 

précise que le club n’a pas organisé beaucoup de rencontres. Par conséquent, 

il n’y a pas eu beaucoup de rentrées d’argent.  

Il y a 11 337,92 € de disponibles, avec un bénéfice 2022 d’environ 1 200,00€ 

 

 

4. Calendrier 2023 

La Présidente signale que le calendrier sous forme papier ne sera plus la saison 

prochaine. Les licenciés devront surfer sur le site internet du Comité 71 : 

http://cd71petanque.net/?page_id=42 

 

Le calendrier 2023 de l’Amicale, quant à lui, sera distribué lors des 2 journées 

de prise de licence 

 Rappel des dates de ces 2 journées : 18 décembre 2022 et 8 janvier 2023 

Changement par rapport à 2022, la réunion de printemps 2023 sera plus tardive 

faute de disponibilité de la salle des fêtes. 

http://cd71petanque.net/?page_id=42
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 Reprise du Prix Essartois, concours officiel en doublette AB le 1er mai 2023 

Le Maître Joueur se fera après le National de Chalon car le week-end précédent 

est une journée CDC séniors donc week-end trop chargé 

Les liens des sites internet du Comité et de Lessard seront ajoutés sur le 

calendrier papier de Lessard 

 

5. Sujets divers 

La Présidente annonce que le tarif des licences passera de 37 € à 38 €. Elle 

signale que les championnats débuteront le samedi à 8h30. Les clubs n’ont plus 

l’obligation d’offrir des repas lors des championnats. Elle précise que 

l’inscription aux championnats départementaux des licenciés sera prise en 

charge par le club. 

Nicole fait savoir que le club de Crissey n’organisera plus le régional. 

Clémentine quitte le club (aussi le bureau et le poste de trésorière) à la fin de la 

saison. Une (ou un) remplaçante devra être trouvé(e). Le bureau appelle à un 

ou une volontaire, mais personne ne se propose pendant l’assemblée. 

Cyril COURTINE se propose pour rejoindre l’équipe du bureau. 

Trois commissaires aux comptes se sont présentés en la personne de Didier 

DE CARLI, Thierry DUNAND et Marc LEFEVRE. 

Nouveaux licenciés 

✓ Gaëtan THOMAS 

✓ Alice MILLER 

✓ François VIRFEU 

✓ Fabien CLOUPEAU (retour) 

✓ Marc LEFEVRE 

 

6. Questions ouvertes 

Annie D : Comment est-il possible d’être informé des championnats 

départementaux et de s’y inscrire ? 

Sébastien O : Le calendrier de ces championnats est intégré au calendrier 

papier que le club distribue chaque début de saison avec les différentes 

manifestations organisées par le club. En rappelant que les inscriptions doivent 

être envoyées au moins une semaine avant, et qu’en cas d’absence, une lourde 

amende est imputée au club. 

Jean-François C : Qui s’occupe du site internet du club ? 

Sébastien O : J’ai effectivement la charge d’alimenter ce site, ce qui n’a pas 

été convenable fait cette année avec la charge de travail parallèle. Je suis 

disposé à laisser cette action à quelqu’un d’autre. Peut-être notre nouvelle 

licenciée, Alice, qui a une très bonne connaissance de ce genre de chose ? 

Sylvain G : Avant le club prenait en charge l’inscription du National de Chalon 

pour les équipes homogènes, qu’en est-il désormais ? 
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Sébastien O : Le bureau se réunira pour décider ou non de continuer cet 

avantage 

 

 

La séance est levée à 21h25. 

 


